
Kouc こう 

 

 

 

 

●合唱発表会 
 去る１０月２６日（土）に合唱発表会が行われました。各学年による

発表をはじめ、鑑賞会、そして音楽部による発表など、とても盛りだく

さんの内容でした。生徒による発表は、どれもクオリティが高く、日頃

の練習の成果をしっかりと出せたものとなりました。当日は、たくさん

の方々においでいただき、金津文化の日の雰囲気を盛り上げていただき

ました。有難うございました。 

【生徒の感想】 
◆9 年間一緒に

いた仲間たち

と最後まで一

緒に合唱がで

きてよかった

です。改めて仲

間と一緒にす

る合唱の楽し

さを実感でき

ました。小学生

の時から緊張

すると気持ち

悪くなって歌

えず、合唱が怖

いという気持

ちになってい

ました。3 年生

の合唱は休も

うかと考えていたけど友達に相談したら『最後の合唱も一緒にしたい』と言ってもらえて

少し楽になり本当に嬉しかったです。そのこともあり、このメンバーでできる最後の合唱

だと思い練習から全力で歌うことができ、1、2年生の時にあまり実感できなかった合唱の

楽しさと感動を実感できてとても嬉しかったです。今まで 1 年生から 3 年生まで練習して

きた仲間にどんな人がいるのかはわかっていましたが、どんな人でも練習からみんなで全

力で歌えていました。本番前日にも家でなるべく緊張しないように対策して、たくさん練

習していました。本番で実際に歌ってみてたくさん練習した成果が出ました。自分にも「あ

なたへ」の 2 番のような経験があったからこそ歌の中に入って歌うことができたと思いま

す。終わった瞬間に改めてこのメンバーでよかったと思うことができました。合唱に対す

る怖いという気持ちも少しなくなりました。本番後に自分たちの合唱を聞いて先生も言っ

ていましたが、自分でも金津の三年生が日本で一番うまいと思えてくるほど完璧に歌えて

いたと思います。高校に入ってからも新しい仲間たちと音楽を楽しみたいと思いました。

3 年間たくさんのことがあったけど、辛いこともあったからこそ最高の一生忘れない大切

な思い出ができました。ありがとうございました。まだ卒業式でもみんなと歌うことがで
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きるので観客を感動させられるように頑張りたいです。（３年男子） 

◆まず、この曲を聴いたときに昔の言

葉が入っていたり、曲調が思っている

ものと違うもので、僕は初めはやりた

くないなと思っていました。しかし、い

ろんな先生からこの曲は中学 3 年生が

歌うのに、君たちはその曲を歌えてい

るのはすごいねと褒めてくださったお

かげで、一生懸命頑張ろうと思えまし

た。練習では、まず強弱のところがうま

くいかずに悩ませられました。なので、

最初はフォルテよりも弱く歌うことを

心がけて歌いました。そこから、ピアノ

の部分も綺麗に出せるようになってきたので、この曲の情景を思い浮かべながら、歌うこ

とを心がけました。そうすることで、さらに強弱がはっきりし、さらに歌に磨きがかかり

ました。練習をしているときに、先生が「これなら、全国行けるわ！！」や「矢島賞」とい

った、僕たちを不安にさせないような言葉をかけてくださったおかげで、楽しみながら歌

を歌うことができました。本当に全国に挑戦してみたいです。（２年男子） 

◆私は、合唱発表会が終わって、すごく悲しい気持ちです。だけど、すごく楽しかったで

す。本当は、合唱発表会の練習をしている時は、「早く終わらないかなぁ」とか「やりたく

ないなぁ」などのことを思ってしまった日もあったけど、合唱発表会が終わった今では、

「またみんなで progress歌いたいなぁ」という気持ちになることが多いです。男子の人数

が女子の人数の倍で、女子が苦しい状態だったけど、女子は男子に負けないぐらい大きな

声で歌えていたかなと思います。それに、

自分たちの合唱を聴いてみて、やっぱりま

だ先輩たちには敵わないけど、綺麗な歌声

では歌えていたかなと思いました。すごく

楽しい合唱発表会でした。そして、2年生と

3年生の合唱を聴いて、「やっぱり先輩たち

の歌声は心に響くし、心に残る綺麗な歌声

だな」と思いました。来年は、先輩たちよ

り聴いているみんなの心に残るような綺麗

な歌声で合唱できたらいいなと思いました。

これからも、綺麗な歌声で歌えるように頑

張っていきたいです。                                    

（１年女子） 

文化部（音楽）の発表↓ 

【保護者・地域の声】（一部抜粋） 

・素晴らしい合唱でした！！歌の前のあいさつ

の言葉にも気持ちが伝わってきた。校歌を最初

に歌ったのもよかった。保護者？（卒業生）の

方々も口ずさんでいたのもいいですね。 

・みんな一生懸命ですてきでした。地域の皆さ

んも参加されていい行事でした。 



・２０年前の自分の頃と比較にならないくらいレベルの高い発表会でした。 

・２年生の表現力が素晴らしかった。聴いていて難しい曲だと思

ったが、中学生であんなに表現豊かに歌えていることに驚いた。

本当に素晴らしかったです。１年生は入部して半年ほどなのに、

演奏できるようになっていて、成長を感じた。２年生は１年早く

始めているだけあり、やはりきれいな演奏でした。ありがとうご

ざいました。 

・１年生のアカペラ良かったです。２年生の強弱をつけて歌うとこ

ろ良かったです。３年生は最高学年として素晴らしかったです。音楽部の発表も良かった

です。 

・皆さん素晴らしい合唱でした！！特に２年生、鳥肌たちました。強弱、ソロパート etc 

表現力素晴らしかったです！！伴奏も！矢島先生のレッスン楽しいと話していたので、感

謝します。桑野さんの歌声、今年も聴けて最高でした。文化部１年生の一生懸命な姿、２

年生さすがの堂々とした姿。来年も楽しみにしています。 

・音楽部の発表があり、とても良かったです。部活の頑張りを発表する場があることは、

生徒にとってはりあい、モチベーションにつながったと思います。 

・今まで９年ほど前から観させていただく中で、最も表現力がとてもすばらしいと思った。

それぞれ堂々と声を発していた姿も感動させられた。練習を積んできた結果を聴くことが

できて、子供たちに感謝したい。 

・私も中学生になったら歌いたいです。 

・合唱だけでなく、音楽部の演奏もあり、全体をとおして音楽を楽しむことができました。 

・中学生とは思えない位すごく良かったです。成長が合唱から感じ取れました。 

・他の学年に負けている、と前日まで話していたのですが、３年間聴いてきた中で一番良

い合唱だったと思います。さすが３年生、と思わせてくれる合唱だったと思います。２年

生、１年生が３年生になったときの合唱が今から楽しみです。 

・それぞれの学年の合唱がとてもすばらしかったです。３年生の合唱は、さすが３年生。

みんなの思いがこめられた歌声で感動しました。 

 

【アンケート回答者】地域内訳（西古津５、古津３、蒲ヶ沢２、朝日、西古津、上山、西島、金津小３） 

１年保護者 ２年保護者 ３年保護者 地域の方 計 

２２ ３７ ３２ ２４ １１５ 

【合唱発表について】 

 ４ 

そう思う 

３ ２ １ 

思わない 

① 心を込めて一生懸命に歌唱表現していた。 １１１ ３ ０ ０ 

② 入退場等、発表態度がしっかりできていた。 １１１ １ ０ ０ 

③ 受付、会場等の運営がしっかりできていた。 １０５ ４ ０ ０ 
                      ※アンケートへのご協力ありがとうございました。 



●令和７年度生徒会役員選挙 

 令和７年度の金津中学校を担う、生徒会役員選挙が１１月

６日（木）に公示され、立候補者の受付が１１日（月）に締め

切られました。生徒会長には２年生の ●● ●●さん、副会

長には ●● ●●さん と ●● ●●さんが立候補しま

した。いずれも対立候補はなく信任投票となり、立会演説会、

投票、開票は１１月２８日（木）となります。今年の３年生を

引継ぎ、また、あらたなリーダーとして頑張ってくれることを

期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

■■ ■■さん作品       ■■ ■■さん作品 

発表会参加・表彰関係 

【新潟市中学校英語発表会参加（スキットの部）】 

 ３年 ■■ ■■さん  ■■ ■■さん  「Final Promise」 

【新津協議会中学生人権作文コンテスト】 

 ２年 ■■ ■■さん   優秀賞    「差し伸べられた手」 

【秋葉区未来フォーラム わたしの主張発表】 

 ３年 ■■ ■■さん 「社会を本当に明るくできるのか」 

 ３年 ■■ ■■さん  「なぜ差別はなくならないの？」 

【税の標語】 

 新津税務署管内資産税協議会長賞 

 ３年 ■■ ■■さん 「税金で 支える暮らし 咲く笑顔」 

【令和６年度新潟県環境保全ポスターコンクール】 

 ２年 ■■ ■■さん  最優秀賞 

 ２年 ■■ ■■さん   奨励賞   


